



学校教育目標 確かな学力と豊かな心を身につけ ふるさとを愛する子どもの育成

○運動会開催

10月4日（土）に運動会が開催されました。前日からの雨が大変心配でしたが、終わってみればいい天気とグランドコンディションに恵まれました。朝の準備も、雨のため遅れるかと思いましたが、子どもたちが登校するころにはすっかり上がり、予定通り始めることができました。プログラムも変更することなく、予定通りに進めることができました。子どもたちは、運動会の練習や本番を通してたくさんのこと学んだと思います。「協力」「協調」「団結」「尊敬」「責任」・・・。これからの中学校生活に生かせるよう、学校も指導していきたいと思います。6年生にとっても思い出深い運動会になったことだと思います。7日に解団式があり、応援団からの振り返り、団員からの感想などがたくさん出され、いい解団式となりました。

保護者の方には、子どもたちの毎日の健康管理や当日のテントなどの片づけ、大変お世話になりました。



○これからの中学校について

これから、体育以外の学習が本格化します。授業準備、授業中の態度、家庭学習で学力の定着を図っていきます。また、遠足、各学年の社会見学など、校外の学習も入ってきます。いろんな方とふれあい、見聞を深め、学習してほしいです。おうちの方からの声かけや準備の支援など、よろしくお願いいたします。